

Fahren für den guten Zweck

Rotary spenden von ihrer Charity-Classics-Oldtimer-Rallye 50 000 Euro an soziale Organisationen

HEILBRONN Für den Neckarsulmer Audi-Werkeleiter Helmut Stettner steht fest: „Wir fahren für den guten Zweck.“ Als Fahrer eines Audi 200, der Grundlage für das Neckarsulmer Premium-Modell A 8 war, nahm er zusammen mit 70 weiteren Oldtimer-Fahrern am Wochenende an der 6. Rotary-Charity-Classics quer durch die Region Heilbronn-Franken teil. Audi war Hauptsponsor.

Lächeln Die vom Rotary-Club Heilbronn-Unterland organisierte Ausfahrt diente einem guten Zweck. Hartmut Lichdi, Vorsitzender des Rotary-Hilfsfonds: „Als ich an den wunderbaren Autos vorbeigegangen bin, hatte ich ein Lächeln im Gesicht. Dieses Lächeln wollen wir weitergeben.“

Diesen Gedanken griff auch Club-Präsident Bernd Felder bei der Spendenübergabe im Heilbronner

Ratskeller auf: „Wir zaubern mit dem Rallye-Erlös ein Lächeln in die Gesichter junger und alter, bedürftiger, gesundheitlich eingeschränkter sowie vom Leben gezeichneter Menschen in unserer Region.“

Der Club fördert mit rund 50 000 Euro ein Dutzend Projekte, darunter die Lese-Paten der Stadtbibliothek Heilbronn, die Kaywaldschule Lauffen zur Förderung geistig Behinderter, den Jugendbereich im Mehrgenerationenhaus Heilbronn, die Caritas-„Krümelkiste“, das Rotract-Kidscamp auf dem Gaffenberg, den Kinderschutzbund Heilbronn und die Obdachlosen-Weihnachtsfeier der Aufbaugilde. Außerdem führt er Senioren-Weihnachtsfeiern und -Sommerausflüge mit der Diakonie durch.

Einige stellten sich den Rallye-Teilnehmern vor. Jan Hartmann und Lisa Wildenstein berichteten, dass

es ausgehend vom Heilbronner Gaffenberg inzwischen 15 Kidscamps in Deutschland und Österreich gebe. Hier werden Kindern aus sozial schwachen Familien schöne Ur-

laubstage ermöglicht. Für Andrea Barth vom Mehrgenerationenhaus der Diakonie in Heilbronn ist das Kinder-Bildungsprojekt „Schenken Sie Zukunft – spenden Sie Bildung“

ein „wichtiger Schlüssel für selbstbestimmtes Leben“. Bis zu 120 Kinder im Jahr werden auf die Zukunft vorbereitet.

Bernd Schwarz von der Heilbronner Aufbaugilde bezeichnete die Obdachlosen-Weihnachtsfeier als „Höhepunkt für Menschen, die sich an Heiligabend dann nicht alleine gelassen sehen“.

Anne Keller und Angela Stern stellten die Caritas-Krümelkiste als Gruppenangebot für Kinder aus suchtbelasteten Familien vor, von denen es über 6000 im Stadt- und Landkreis Heilbronn gebe. *red*



Spendenübergabe: Anne Keller und Angela Stern, Andrea Barth, dahinter Rotary-Hilfsfonds-Vorsitzender Hartmut Lichdi, Bernhard Schwarz, Lisa Wildenstein, Jan Hartmann, Käthchen Jasmin Heyd und Bernd Felder (v. l.).

Foto: privat

INFO Gärten und Parks

2019 findet die Charity-Rallye der Rotarier am 10. und 11. Mai statt. Die Route wird anlässlich der Heilbronner Bundesgartenschau zu Gärten und Parks in Württemberg führen. Mehr Infos im Internet: www.rc-charity-classics.de.